

CALENDRIER du 19 au 27 mars 2022

N° 1261

Samedi 19 mars	Solennité de Saint Joseph Bienheureux Marcel Callo	Samedi 26 mars	Sainte Larissa
14 h 00	Éveil à la foi à RICHERENCHES jusqu'à 15 h 30	09 h 30	Retraite de Confirmation jusqu'à 17 h 00 à la Maison des Chrétiens de GRILLON
17 h 45	Messe du 3 ^{ème} dimanche de Carême à l'église de VISAN	17 h 45	Messe à l'église de VISAN à l'intention de Bernadette LAUBAL née FERRIER
19 h 00	Messe de la saint Joseph à l'église de VALRÉAS animée par la catéchèse avec la bénédiction des médailles pour les 80 ans d'une personne à l'intention des défunts Furio DINI, René JEAN et Jean-Paul VARÉE	19 h 00	Messe à l'église de VALRÉAS à l'intention de José ARSAC, Joëlle BARTOLUCCI des familles ARSAC et MAFFAIT Sabine Saint Donat (1 ^{er} anniversaire de son décès) Alain Saint Donat (3 ^{ème} anniversaire de son décès) et les défunts de leur famille
Dimanche 20 mars	3^{ème} dimanche du Carême	Dimanche 27 mars	4^{ème} dimanche du Carême
<i>Journée de prière et de mémoire pour les personnes victimes de violences et d'agressions sexuelles dans l'Église</i>		<i>Passage à l'heure d'été : les horloges sont avancées d'1 heure !!!</i>	
		<i>Dimanche de Laetare</i>	
09 h 30	Messe à l'église de RICHERENCHES	09 h 30	Messe à l'église de RICHERENCHES à l'intention des défunts Angèle et Marcel THEVENOT Arlette et Fabienne DARDUN
10 h 45	Messe à l'église de VALRÉAS avec l'accueil des bébés à baptiser pour les défunts Hélène et Louis CAVALLI Marie-France TRUC (3 ^{ème} anniversaire de son décès) Simone VERDIER	10 h 45	Messe à l'église de VALRÉAS en présence des fiancés qui se préparent au mariage à l'intention de Sabine SAINT DONAT (1 ^{er} anniversaire de son décès) Alain SAINT DONAT (3 ^{ème} anniversaire de son décès) et les défunts de leur famille
11 h 00	Messe à l'église de GRILLON à l'intention de Michèle GIGONDAN (1 ^{er} anniversaire de son décès)	11 h 00	Messe à l'église de GRILLON
12 h 00	Préparation au baptême à la salle Cardinal Maury	12 h 00	Repas avec les fiancés à la salle Cardinal Maury
Lundi 21 mars	Sainte Clémence	<i>Le pape François a demandé aux fidèles présents lors de l'audience générale du mercredi 16 mars de réciter ce texte rédigé par l'archevêque de NAPLES</i>	
18 h 15	Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS animée par le groupe de prière	Seigneur Jésus-Christ, Fils de Dieu, aie pitié de nous, pécheurs ! Seigneur Jésus, né sous les bombes de Kiev, aie pitié de nous Seigneur Jésus, qui est mort dans les bras de sa mère dans un bunker de Kharkiv, aie pitié de nous ! Seigneur Jésus, envoyé de vingt ans au front, aie pitié de nous Seigneur Jésus, qui voit encore des mains armées à l'ombre de ta croix, aie pitié de nous ! Pardonne-nous, Seigneur, si, non contents des clous avec lesquels nous avons percé ta main, nous continuons à boire le sang des morts déchirés par les armes. Pardonne-nous, Seigneur, si ces mains, que tu as créées pour garder, sont devenues des instruments de mort. Pardonne-nous, Seigneur, si nous continuons à tuer notre frère, si nous continuons comme Caïn à enlever des pierres de notre champ pour tuer Abel. Pardonne-nous, Seigneur, si nous continuons à justifier la cruauté par notre fatigue, si par notre douleur nous légitimons la cruauté de nos actes. Pardonne-nous la guerre, Seigneur. Seigneur Jésus-Christ, Fils de Dieu, nous t'implorons ! Arrête la main de Caïn ! Éclaire notre conscience, que notre volonté ne soit pas faite. Ne nous abandonne pas à nos propres actions ! Arrête-nous, Seigneur, arrête-nous ! Et quand tu auras arrêté la main de Caïn, occupe-toi de lui aussi. C'est notre frère. Ô Seigneur, arrête la violence ! Arrête-nous, Seigneur !	
19 h 00	Équipe liturgique d'Édith LEPOIVRE		
20 h 15	Groupe de prière à la chapelle de l'hôpital de ALRÉAS		
Mardi 22 mars	Sainte Léa		
15 h 30	Chapelet à l'église de RICHERENCHES		
16 h 45	Confessions des enfants de la catéchèse à l'église de VALRÉAS		
18 h 15	Vêpres et Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS avec la participation des Pénitents		
Mercredi 23 mars	Sainte Rébecca et Saint Victorien		
08 h 30	Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS		
10 h 30	Adoration à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS et Confessions avec le Père Tellis jusqu'à 12 h suivies d'un temps de louange jusqu'à 12 h 30		
10 h 45	Confessions des enfants de la catéchèse à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS		
18 h 30	Conférence de Carême par le Père Martin POCHON à la salle Cardinal Maury à VALRÉAS jusqu'à 20 h Lorsque nous disons « Voici l'Agneau de Dieu qui ôte le péché du monde » que disons-nous ? Quel est le péché du monde ? La mort du Christ est-elle un sacrifice ? Et si oui en que sens ?		
20 h 30	Répétition du Chœur Saint Joseph à la salle Cal Maury		
Jeudi 24 mars	Sainte Catherine de Suède		
08 h 30	Messe à chapelle de l'hôpital de VALRÉAS		
14 h 00	Adoration à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS		
Vendredi 25 mars	Solennité de l'Annonciation du Seigneur		
<i>Jour d'abstinence</i>			
09 h 30	Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS		
10 h 00	"Thé sympa" à la salle Frédéric Mistral à VISAN		
18 h 00	Messe à la chapelle Sainte Rose à VISAN précédée du chapelet		

Bulletin Inter Paroissial

de l'Enclave des Papes - Grillon - Richerenches - Valréas - Visan

Courriel : paroisse-de-valreas@orange.fr Presbytère de VALRÉAS : 04. 90. 35. 02. 59.

Site internet : <https://www.enclave.paroisse84.fr> ou tapez Paroisse de Valréas dans votre navigateur



EVENEMENTS ET INVITATIONS

N° 1261 2022.03.19

FUNÉRAILLES : à VALRÉAS, Jean-Baptiste CHAUTARD 81 ans - Alain FABRE 72 ans.

Nous les portons dans nos prières avec leur famille et leurs proches.

JOURNÉE MÉMORIELLE : en mars 2021, les évêques réunis en Assemblée plénière ont voté une série de 11 résolutions. La 8^{ème} répond à l'invitation du Pape François à vivre une journée de prière pour les victimes de violences et agressions sexuelles et d'abus de pouvoir et de conscience au sein de l'Église. La date de cette journée est fixée au 3^{ème} dimanche de Carême.

En 2022, le thème retenu pour cette journée est : « **Témoins pour une vie nouvelle** ». Que les actes commis envers les plus faibles alertent et réveillent notre conscience. Nous prions pour les victimes d'abus de toutes sortes et, selon la recommandation du Seigneur lui-même et aussi pour ceux qui se sont faits leurs ennemis, pour que jamais plus ils ne soient en capacité de nuire.

SECONDE CONFÉRENCE DE CARÊME : mercredi 23 mars de 18 h 30 à 20 h à la salle Cardinal Maury à VALRÉAS donnée par le Père Martin POCHON, jésuite. Lorsque nous disons : « **Voici l'Agneau de Dieu qui ôte le péché du monde** » **Que disons-nous ? Quel est le péché du monde ? La mort du Christ est-elle un sacrifice ? Et si oui en quel sens ?**

Ceux qui le souhaitent pourront ensuite partager le repas.

MERCI : le Comité de la Journée Mondiale de Prière vous informe que l'offrande faite pour le projet "d'aide aux femmes en liberté conditionnelle" a rapporté **360 euros**. Merci de votre participation à la célébration du 4 mars et de votre générosité.

CHEMIN DE CROIX : pensez à envoyer vos chants ou prières (paroisse-de-valreas@orange.fr) avant le **22 mars** pour la feuille de chants ! Prochaine réunion de préparation le **mercredi 30 mars à 17 h 30** à la salle Cardinal Maury.

LE PAPE CONSACRERA LA RUSSIE ET L'UKRAINE AU CŒUR IMMACULÉ DE MARIE : c'est le vendredi 25 mars, que le Pape François consacra la Russie et l'Ukraine au Cœur Immaculé de Marie. Lors de l'apparition du 13 juillet 1917 à FATIMA, la Vierge avait demandé la consécration de la Russie à son cœur immaculé, déclarant que si cette demande n'était pas accordée, la Russie répandrait « *ses erreurs dans le monde entier, favorisant les guerres et la persécution de l'Église* ». « *Les bons, avait-elle ajouté, seront martyrisés, le Saint-Père aura beaucoup à souffrir, diverses nations seront détruites* ». Après les apparitions de FATIMA, il y a eu divers actes de consécration au Cœur Immaculé de Marie : Pie XII, le 31 octobre 1942, consacra le monde entier et, le 7 juillet 1952, consacra les peuples de Russie au Cœur Immaculé de Marie.

Le 21 novembre 1964, Paul VI a renouvelé la consécration de la Russie au Cœur Immaculé en présence des Pères du Concile Vatican II. Le Pape Jean-Paul II a composé une prière pour ce qu'il a appelé un « *acte de consécration* » qui devait être célébré dans la basilique Sainte-Marie-Majeure le 7 juin 1981, en la solennité de la Pentecôte. Voici le texte : « *O Mère des hommes et des peuples, Tu connais toutes leurs souffrances et leurs espérances, Tu as un sentiment maternel pour toutes les luttes entre le bien et le mal, entre la lumière et les ténèbres qui secouent le monde, accueille notre cri adressé dans l'Esprit Saint directement à Ton cœur et embrasse avec l'amour de la Mère et de la Servante du Seigneur ceux qui attendent le plus cette étreinte, et avec ceux dont Tu attends la confiance de façon particulière. Prends sous Ta protection maternelle toute la famille humaine, que nous Te confions, ô Mère, avec un amour affectueux. Que le temps de la paix et de la liberté, le temps de la vérité, de la justice et de l'espoir s'approche pour tous.* »

Ensuite, pour répondre plus complètement aux demandes de la Vierge, il a voulu expliciter au cours de l'Année Sainte de la Rédemption l'acte de mandatement du 7 juin 1981, répété à FATIMA le 13 mai 1982. En mémoire du Fiat prononcé par Marie au moment de l'Annonciation, le 25 mars 1984, place Saint-Pierre, en union spirituelle avec tous les évêques du monde, Jean-Paul II a confié tous les peuples au Cœur Immaculé de Marie.

LA GUERRE EST UN GRAND MENSONGE : « la guerre est aussi une affaire de communication. On le voit dans le conflit qui oppose l'Ukraine et la Russie. Chaque jour, le combat des chiffres et des images poursuit son cours. La propagande et la désinformation sont aussi des armes : manifestation de puissance militaire, victoires amplifiées, pertes minimisées, défaites censurées, souffrances occultées ou au contraire mises en scène pour mieux dénoncer les exactions de l'adversaire... Il faut bien soutenir le moral de ses troupes tout en sapant celui de ses ennemis. Il faut justifier l'effort de guerre demandé à sa population. Il faut aussi soigner son image auprès de l'opinion publique internationale... Bien sûr, il y a du vrai dans les récits, les chiffres et les images qui nous parviennent. Les souffrances rapportées sont réelles. Parfois la réalité est encore pire que ce qui nous est montré. Mais la guerre n'en reste pas moins un grand mensonge. Pas seulement parce que les stratégies de communication des belligérants font peu de cas de l'exactitude des faits, mais aussi et surtout parce que la guerre nous enferme dans le mensonge.

La guerre est « *diabolique* », a déclaré le pape François il y a quelques jours. Elle vient du diable, qui est « *meurtrier* », « *menteur père du mensonge* », selon les mots de Jésus en Jean (8, 44). Un diable qui dès le début de la Genèse flatte l'homme jusqu'à lui faire croire que désobéir à Dieu est sans conséquence : « *Non, vous ne mourrez pas !* » (Genèse 3, 4), dit le serpent à la femme. « *Non, vous ne mourrez pas* », peuvent dire aujourd'hui les chefs de guerre pour galvaniser leurs troupes et leurs populations. Un mensonge diabolique qui veut nous faire oublier le coût humain de la guerre et nous pousse à mettre notre confiance dans la puissance des armes au lieu de nous engager dans la recherche d'un monde de justice et de paix. Comme le chante le psalmiste : " *Le salut d'un roi n'est pas dans son armée, ni la victoire d'un guerrier, dans sa force. Illusion que des chevaux pour la victoire : une armée ne donne pas le salut. Dieu veille sur ceux qui le craignent, qui mettent leur espoir en son amour, pour les délivrer de la mort, les garder en vie aux jours de famine* " (Ps 32). »

Dominique GREINER, rédacteur en chef de Croire - La Croix